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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Steffen Raible. 
Es sind 7 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig.  

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Der Tagesordnungspunkt „Besuch Frau Bayha“ wird umbenannt in „Besuch Frau Bayha und Schlüsselthematik“.  
Die abgeänderte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  

3. Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll wird mit formalen Änderungen einstimmig genehmigt.  

4. Besuch Frau Bayha und Schlüsselthematik 

- Frau Bayha ist eine der beiden Verwaltungsangestellten des AStA. Sie arbeitet seit einem Jahr für den AStA. 
Ihre Bürozeiten sind Montag bis Freitag von 8 – 12 Uhr. Ihre Aufgaben sind die Verwaltung der TMS und die 
Raumbuchungen für die studentischen Gruppen. Außerdem ist sie für das AStA-Personal zuständig und 

verwaltet die Schlüssel. 
- Es wurde überlegt die Schlösser im kompletten AStA-Keller auszutauschen. Es wurden daher alle Fachschaften 
befragt und alle Fachschaften sind dafür. Sollten alle Schlösser ausgetauscht werden, müssen alle Schlüssel 

(auch die der Fachschaften) von Frau Bayha verwaltet werden. Es wurde nachgefragt, wie es mit der 
Finanzierung aussieht, werden die Kosten vom Universitätsbaumamt getragen oder müssen sie vom AStA 
übernommen werden. Der Tagesordnungspunkt wird vertagt bis feststeht wer für die entstehenden Kosten 

aufkommt.  

5. Finanzanträge 

5.1. Es wird ein Finanzantrag in Höhe von 62,-€ für 2 Audio-CDs für die Kurse des Universitätssports 
eingereicht. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu 2 Audio-CDs für den Universitätssport in Höhe von 62,-€: 

(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  

 

 
5.2. Die SMD-Gruppe beantragt die Erstattung der Fahrtkosten für ihre Semesteranfangs-Hütte in Höhe von 

283,-€. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 

Beschluss zu Fahrtkosten für die Semesteranfangs-Hütte der SMD in Höhe von 283,-€: 
(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 

Genehmigt.  
 

 
5.3. Die FS Agrar beantragt die Übernahme der Kosten für einen 9-Sitzerbus inklusive Spritkosten für die 

Fahrt zur Symbiose in Höhe von 600€. Der Teilnehmerbeitrag in Höhe von 50€ wird von den 
Teilnehmer_innen selbst getragen. Von den 9 Teilnehmer_innen sind 3 Erstsemester. Der Finanzantrag 
wird einstimmig genehmigt. 
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Beschluss zu Fahrtkosten der FS Agrar zur Symbiose in Höhe von 600€:  

(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  

 

 
5.4. Die FS WiWi beantragt die Erstattung der Fahrtkosten für ihre Ersti-Hütte in Höhe von 252,49€. Der 

Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Fahrtkosten der FS WiWi für ihre Ersti-Hütte in Höhe von 252,49€: 

(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  

 

 
5.5. Es wird ein Finanzantrag für 30 AStA-Shirts in Höhe von 373,07€ eingereicht. Der Finanzantrag wird 

einstimmig genehmigt.  

 

Beschluss zu 30 AStA-Shirts in Höhe von 373,07€: 
(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 

Genehmigt.  
 

 
5.6. Es wird ein Finanzantrag für das neue Kassensystem des Skriptenbüros in Höhe von 1651,72€ 

eingereicht. Der Finanzantrag wird einstimmig genehmigt.  

 
Beschluss zu Kassensystem für das Skriptenbüro in Höhe von 1651,72€:  
(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 

 

 
Genehmigt.  
 

 

5.7. Es wird ein Finanzantrag für eine neue Fahne mit AStA-Logo für das Skriptenbüro in Höhe von 151,35€ 
eingereicht. Die Fahne zeigt an, wann das Skriptenbüro geöffnet hat. Der Finanzantrag wird einstimmig 
genehmigt. 

 

Beschluss zu Fahne mit AStA-Logo für das Skriptenbüro in Höhe von 151,35€: 
(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 

Genehmigt.  
 

 
5.8. Es wird die Erstattung der Fahrtkosten zur LAK in Höhe von 40,-€ beantragt. Der Finanzantrag wird 

einstimmig genehmigt.  
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Beschluss zu Fahrtkosten zur LAK in Höhe von 40,-€: 

(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  

 

 
5.9. Es wird die Übernahme der Fahrtkosten zum StuPa-Wochenende in Höhe von 394,-€ beantragt. Der 

Finanzantrag wird einstimmig genehmigt. 

 
Beschluss zu Fahrtkosten zum StuPa-Wochenende in Höhe von 394,-€: 

(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  

 

 
5.10.  Es wird die Übernahme der Fahrtkosten zum AStA-Wochenende in Höhe von 394,-€ beantragt. 

Der Finanzantrag wurde einstimmig genehmigt. 

 

Beschluss zu Fahrtkosten zum AStA-Wochenende in Höhe von 394,-€: 
(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 

Genehmigt.  
 

 

6. Umlauf der Mitglieder 

- Andrea Bauer aktualisiert die VS-Homepage zeitnah. Bezüglich der Campusentwicklung gibt es ein Treffen mit 

dem Universitätsbauamt. 
- Janina Lenz hat sich mit Aline Mack bezüglich der Übergabe des Veranstaltungsreferats getroffen. 
- Sophia Geiger hat sich bei der Stellungnahme des LHG engagiert und die Tischvorlage für das StuPa bezüglich 

der Petition „Keine Studiengebühren in NRW“ erstellt.  
- Felix Gaber hat sich mit den Personen des Arbeitskreises für das Universitätsjubiläum getroffen.  
- Christoph Zerfowski hat an der letzten LAK teilgenommen. Die nächste LAK findet am 10.12. in Reutlingen statt. 

- Tobias Efinger hat sich mit den Verantwortlichen des Sportbüros getroffen. Die Sporthalle wird voraussichtlich 
erst am 27.11. wiedereröffnet. 
- Hannah Ertelt hat sich zusammen mit Aaron Dangel, Nora Kretzschmar und Ann-Kathrin Behr für die Übergabe 

des Referats für Gleichstellung zusammengesetzt. 
- Lara Ritter setzt sich zeitnah mit Steffen Raible bezüglich des TMS-Referats zusammen.  
- Flora Ehrle berichtet über die neue studentische Gruppe OBSTKORB.  

- Aline Mack war an der Übergabe des Umweltreferats beteiligt. Es wird eine Weihnachtsfeier für die grünen 
Gruppen geben. 
- Steffen Raible teilt mit, dass die Caféte ab morgen wieder geöffnet wird.  

7. TMS-Mittwochstermine 

Bisher waren die Mittwochstermine der TMS-Kneipe vorbehalten. Aktuell kann aber keine TMS-Kneipe 

stattfinden.  
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Es ist ein weiteres Mitglied anwesend. Es sind nun 8 stimmberechtigte Mitglieder in der Sitzung anwesend.  

 
Es wird ein Meinungsbild darüber eingeholt, ob der TMS-Kneipe der Vorbehalt trotzdem weiterhin gewährt 
werden soll: 

- Da derzeit keine TMS-Kneipe veranstaltet wird, sollte der Beschluss aufgehoben werden.  
- Die TMS sollte anderweitig genutzt werden können.  
Es wird beantragt, einen neuen Beschluss zu fassen. Der neue Beschluss sieht vor, die TMS nicht mehr der 

TMS-Kneipe mittwochs vorzubehalten und damit den bisherigen Beschluss aufzuheben. Der Antrag wird m it 
einer Enthaltung genehmigt.  

8. TMS Evensi 

Evensi ist eine aktive Plattform im Internet, die sämtliche öffentliche Veranstaltungen im Stuttgarter Raum 
sammelt und teilt. 

Es wird ein Meinungsbild darüber eingeholt, ob das für die TMS gewollt ist oder nicht.   
- Wenn es nur für den Raum Stuttgart geteilt wird ist es in Ordnung.  
- Die Veranstaltungen der TMS, insbesondere die Welcome-Home-TMS und der HTB, sollen nicht von Evensi 

geteilt werden, da bereits mehr als genügend Gäste an den Veranstaltungen teilnehmen. Außerdem sollten die 
TMS-Veranstaltungen vorrangig für die Hohenheimer Studierenden sein. 
- Man sollte mit dem Career Center der Universität Kontakt aufnehmen und schauen was alles veröffentlicht wird.   

9. Wahl AStA-Vorstands 

Es ist ein weiteres Mitglied anwesend. Es sind nun 9 stimmberechtigte Mitglieder in der Sitzung anwesend.  

 
Janina Lenz schlägt Sophia Geiger und Andrea Bauer vor. 
Tobias Efinger schlägt Benedikt Schülen vor. 

Jede_r Kandidat_in stellt sich kurz vor. Es würde jede_r die Wahl annehmen.  
Jedes Mitglied hat bei dieser Wahl 2 Stimmen und die Stimmen sind nicht kumulierbar.  
Es wurden 18 Stimmen abgegeben.  

Sophia Geiger erhält 5 Stimmen, Andrea Bauer 7 Stimmen und Benedikt Schülen 6 Stimmen. 
Steffen Raible beglückwünscht Andrea Bauer und Benedikt Schülen als neue AStA-Vorsitzenden.  

10. Sonstiges 

- Studium oecologium: Das Studium oecologium soll nicht in der gewohnten Hörsaalumgebung stattfinden. Es 

wird daher angefragt, ob es möglich ist, die TMS für die 8 Termine zu mieten. Ein Vortrag dauert ca. 2 Stunden 
und anschließend sollte es möglich sein gemütlich zusammen zu sitzen und zu diskutieren. Außerdem sollen 
Getränke auf Spendenbasis ausgeschenkt werden. Es wurde ein Meinungsbild darüber eingeholt, ob dies an den 

Mittwochsterminen in der TMS möglich wäre. Generell ist es eine unterstützungswürdige Veranstaltung, 
allerdings gibt es weitere Veranstaltungen die auch die Mittwochstermine angefragt haben.  

 

Die Sitzung endet um 17:25Uhr.  
 
 

                                                               
Steffen Raible      Flora Ehrle 
bisheriger Vorsitzender des AStA   Protokollantin 
 


